

Presentación del proyecto:

Hoy viernes, mientras estábamos dando clase de economía, nos hemos dado cuenta de que a los alumnos nos parecen muy incómodas las sillas y las mesas de clase. Muchos tienen diferentes alturas, por eso hemos llegado a la conclusión de que nos gustaría mejorarlas. Las sillas y las mesas escolares son necesarias en cualquier colegio, siendo uno de los elementos más importantes de una clase. Pero, ¿qué pasa con la gente que tiene una diferente altura a la de los demás? ¿Tienen menos derecho de estar cómodos?

Algunos de ellos acaban con problemas de espalda, debido a la mala postura en la que pasan en las horas lectivas. Por eso hemos decidido enfocarnos en este tipo de público, creando así unas mesas y sillas regulables, para lograr la comodidad adaptada.

El sistema estará compuesto de unas barras de metal que tendrán unos agujeros para ir cambiando la altura de las mesas y sillas según su preferencia. En el respaldo habrá una almohadilla, logrando de tal manera la comodidad total de los alumnos.